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Abstract (en)
The burner has burner modules (1) with passage channels (100) extending from a lower side (91) to an upper side (92) of a plate (90). The
channels form an air flow direction (L) for air (102) flowing through the channels. The modules are divided in two groups (7), and the channels have
distances (S) measured from a central point of a cross sectional surface (D). A ratio of the distances of the channels of one of the groups arranged
remote from a turbine to the surface is larger than that of the channels of the other group arranged proximate to the turbine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Brenner mit einer Brennkammerwand, umfassend mehrere Brennermodule (1), wobei die jeweiligen Brennermodule (1)
eine Platte (90) mit einer Oberseite (92) und einer Unterseite aufweisen, wobei zudem ein Durchgangskanal (100) vorhanden ist zur Führung von
Luft (100), welcher sich von der Unterseite (91) zur Oberseite (92) der Platte (90) hindurch erstreckt, wobei durch die durch den Durchgangskanal
(100) hindurchströmende Luft (102) eine Luftströmungsrichtung (L) ausgebildet ist, wobei in Luftströmungsrichtung (L) nachgeschaltet eine
Brennkammer (52) vorgesehen ist, sowie einer Brennstoffeindüsung zur Einbringung von Brennstoff wobei die mehreren Brennermodule (1)
zumindest in zwei unterschiedliche Gruppen (7) von Brennermodulen (1) eingeteilt sind und dass diese Gruppen (7) verschaltbar in Bezug auf die
Brennstoffmenge sind.
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